

# «Nuevo Diario de Badajoz».

Lunes 17 de Agosto de 1903.

Hoy se inaugurará el campo de tiro de la Representación provincial de Badajoz cuyo acto se verificará con arreglo al siguiente programa:

- 1.º Paso doble "Viva España."
  - 2.º Solemne bendición del campo de tiro.
  - 3.º Acto de izar la bandera á los acordes de la Marcha Real.
  - 4.º Repartición, á las señoras, de los *carnets* recordatorios de la inauguración.
  - 5.º Tanda de walses por la banda municipal.
  - 6.º Discurso de gracias á los concurrentes.
  - 7.º Inauguración del campo de tiro por varias señoritas.
  - 8.º Paso doble "La Giralda."
- En la puerta de Palmas habrá coches, por asientos, para el Campo de Tiro, al precio de 0'50 pesetas.
- En el restaurant del Campo de Tiro habrá helados.

Esta noche de diez á tres habrá baile en el Gimnasio de la calle de San Sisenando.

Programa de las piezas que ejecutará esta noche, de diez á doce, la banda del Regimiento de infantería de Gravelinas núm. 41.

- 1.ª Paso doble "¡Olé por el Ejército español!"—Orduña.
- 2.ª "Ecos de Andalucía"—Castillo.
- 3.ª Walses "Ramillete de Viena"—Bonquet.
- 4.ª "Batalla de Inkerman", I Preludio Aurora. II Diana. III Ataque. IV Lamentos de los heridos. V Marcha turca. VI ¡Victoria!! Valsche la Reina. VII Final, Himno nacional francés.—Marin.
- 5.ª Paso doble "Juan Breva"—J. Pérez.

## La alarma de anoche.

Entre diez y once de la noche de anoche se produjo una alarma grandísima en la plaza de Minayo, que se extendió bien pronto al paseo de San Francisco, al teatro de López de Ayala y á todos los sitios cercanos á aquel.

La causa de la alarma fue un pequeño fuego que se inició en el pabellón instalado en el cinematógrafo efecto de haberse fundido un cable eléctrico que comunicó el fuego á la caja de películas y que fué prontamente sofocado.

En el momento de suceder lo que anteriormente decimos se encontraba el pabellón aquel lleno de público, el cual al observar los chispazos que producía la fusión del cable se levantó apresuradamente y dando grandes voces pretendió salir, produciéndose una gran confusión; algunos soldados sacaron los cuchillos y con ellos abrieron en las telas del pabellón grandes boquetes por donde en gran desorden y produciéndose atropellos sin cuento fué saliendo el público, que esparció la alarma á tonos los puntos cercanos al pabellón.

En el teatro López de Ayala, en el que también había mucho público, se oyó de fuego que se oían y que

venía de fuera produjeron un revuelo inmenso y un susto grandísimo apresurándose á salir, pues se creyó en los primeros momentos que el fuego era en el teatro; pero bien pronto, conocida la causa, se restableció la tranquilidad, no sin que algunas señoras padecieran ataques de nervios y se produjera algún desorden.

En el paseo de San Francisco también se produjo gran alarma, carreras y sustos.

De los atropellos y sustos, aparte del número de desmayos y pérdidas de prendas de vestir, sufrieron quemaduras en las manos los encargados del cinematógrafo y en el Hospital civil recibieron curación dos niños, con ligeras heridas y magallamientos en la cara, producidos por los pisotones.

En el Gabinete de Especialidades Médicas, Meléndez Valdés número 9 antes (Granado) se han establecido las siguientes horas de consultas.

- Enfermedades del estómago y corazón, de nueve á diez de la mañana.
- Id. del pecho y crónicas, de diez á once de la mañana.
- Id. de los ojos, nariz, garganta y oídos, de once á doce.
- Id. de la matriz y cirugía general de doce á una de la tarde.
- También se practican toda clase de operaciones.

## EL CAIRO

13, Meléndez Valdés, 13.  
(antes Granado).

En este establecimiento es donde se sirven los exquisitos y variados aperitivos *gratis* para beber los excelentes vinos de Valdepeñas.

Hay además todas clases de vinos y licores de las mejores marcas.

Servicio permanente.



## La segunda de feria.

Aquello de que nunca segundas partes fueron buenas "no puede aplicarse hoy, por la sencilla razón de que la segunda corrida ha sido mejor, bastante mejor que la primera.

Los seis toros de D. Antonio Halcón, bien presentados, cumplieron bien en el primer tercio, sobresaliendo el tercero y el sexto. Bien picados, hubiera alguno otro dado más de sí. Los matadores, también han estado ayer más afortunados que en la primera tarde.

Bona-illo, de nazareno y oro, después de trastear muy sereno al primero, eficazmente ayudado por *Perdigón*, lo envió al otro mundo (al toro, no á *Perdigón*) de un buen pinchazo, un metisaca y una estocada al hilo de las tablas que resultó algo caída, sin que el toro, que buscaba una puerta de escape, hiciera nada por el diestro.

En el tercero pasó bien de muleta y señaló un buen pinchazo en lo da-

ro; sufrió luego un desarme y acabó de un volapié que debió aplaudirse mucho más de lo que se aplaudió. En cambio le silbaron cuando el toro le desarmó en un derrote alto. ¡Vaya V. á ver!

En el quinto, al que toreó galleando, y en cuyo primer tercio oyó palmas en algunos quites adornados y oportunos, toreó tranquilo dando un pase de cabeza á rabo, que es el mejor y más de verdad que se ha dado en las dos tardes, y remató de una estocada un poquito desprendida, entrando con fé. ¡Bien, Paquito... aunque tampoco te aplaudieran!

En el mismo toro, cuarteó un par aceptable no más.

*Machquito*, de azul y oro, empleó en su segundo una faena valiente y adornada, como preámbulo á un pinchazo y á un volapié, superior, entrando y saliendo muy bien. Ovación, orejas y prendas de vestir.

En el cuarto, que llegó entero á la muerte por haberse precipitado el Presidente en la suerte de varas, pasa menos confiado que de costumbre, á pesar de tener al lado al mejor torero que hay en el redondel, ó sea al *Pataterillo*, y tras un pinchazo bien señalado, termina con una hasta las uñas de aquellas que daba *Guerrita* por el procedimiento eléctrico.

La muerte del sexto no pasará á la historia; una larga serie de pases, un pinchazo, media atravesada y otra media que el puntillero, que *es su hermanito*, convirtió en entera, cuando el redondel estaba invadido, por el pueblo soberano.

¿Pero qué hacen los guardias entre barreras? ¡Ah! Ya me acuerdo, estorbar. Rafael, que también bregó con deseos y hasta intentó algunas largas, quebró de mala manera, un par desigual en el quinto.

De los subordinados, se distinguieron en primer término, *Pataterillo*, y tanto con el capote como con los rehiletes, estuvo colosal. Banderilleando, recordó aquellas alegrías de Guerra que como las golondrinas de Becquer, ¡ay! no volverán.

El *Ferdigón*, merece también especial mención y merecería más si no abusara de los recortes.

Picando, *Salsoso* por lo bueno y Crespo por lo malo; á un toro le dejó dos veces la vara enhebrada en el morrillo.

Detalle importante: Murieron nueve caballos: algunos con alevosía, y para terminar: La corrida fué buena y el público salió complacido de toreros y toros.

De lo que no salió complacido, es de que no regaran ni limpiaran el redondel, que estaba en condiciones para cualquier cosa que no fuera torear.

Procuren arreglarlo para esta noche.

¡Ah! Y si no hay bastante luz lleve V. al circo los dos reflectores, instalados para iluminar la calle de Moreno Nieto.

Son de mucho gusto, con un cenorro y un costal ni pintados para cazar gamusinos.

UN EX AFISIONADO.

## No dejar de visitar

la preciosa y extensa exposición de fotografías y ampliaciones hechas al claro oscuro y postal, expuestas en en el portal de su establecimiento San Juan 7 y 9.

## A BILLIO



Madrid 17—18'45.

## Proceso Humbert.

Telegrafian de París que los periódicos indican que Teresa Humbert hará revelaciones importantes y sensacionales en una de las próximas sesiones del juicio que se está celebrando, suponiéndose que se declarará hija del riquísimo industrial Lebaudy, ya difunto.

Madrid 17—19'45.

## Declaraciones de Vega Armijo.

Ha declarado el marqués de la Vega de Armijo que se encuentra conforme con el programa de Canalejas en lo referente á la cuestión social.

Dice que en Octubre se acordará la campaña que han de emprender las minorías, creyendo al Gobierno muerto para esa fecha.

Asegura que la primera dificultad con que tropezaré el ministerio actual será en la elección de la mesa, la cual, á su entender, solo se conjurará eligiendo presidente del Congreso al señor Silveira.

Afirma que la crisis última se hizo á espalda y sin contar con la voluntad del Parlamento, aunque esto no le extraña pues todas, desde el año 1890, se han resuelto de manera análoga.

Madrid 17—19'50.

## Mitín obrero.

Se ha celebrado un mitín obrero en los jardines del Retiro, produciéndose alguna confusión entre los republicanos y socialistas. A Pablo Iglesias se le interrumpió acusándole de gubernamental.

Madrid 17—19'00.

## Rumores desmentidos.

El Sr. Villaverde ha desmentido que el Rey piense hacer un próximo viaje á Panticosa, atribuyendo estos rumores á maniobras bursátiles.

ALMODÓBAR.



## Barainca é hijo.

DENTISTAS  
Moreno Nieto, 10, pral.



